



## **PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE INFANCIA VISITA I.E. DE LA COMUNIDAD NATIVA DE URAKUSA PARA EVALUAR NECESIDADES URGENTES**

El último viernes 16 de agosto, Esmeralda Limachi, presidenta de la Comisión de Protección a la Infancia del Congreso, lideró una importante visita a la Institución Educativa “Weepiu Yuu Kuyu”, en la comunidad nativa de Urakusa, ubicada en el distrito de Nieva, provincia de Condorcanqui, región de Amazonas. Acompañada por la congresista Mery Infantes y la ministra de la Mujer, Ángela Hernández, la presidenta de la Comisión de Infancia destacó la crítica situación en la que se encuentran las niñas, niños y adolescentes de esta región, poniendo en evidencia la necesidad urgente de mejorar las condiciones de vida y la infraestructura educativa.

Durante la visita al territorio awajún de Condorcanqui, las autoridades se reunieron con el director de la institución, José Luis Peralta, y con líderes locales para conocer de cerca las dificultades que enfrenta la comunidad. La presidenta Esmeralda Limachi, junto con su equipo, recorrió las instalaciones y reveló la alarmante falta de recursos esenciales como colchones, sábanas, camas, y el deterioro de las aulas prefabricadas que afectan gravemente el entorno educativo de los menores. Por ello, Esmeralda Limachi hizo un llamado al Gobierno Regional de Amazonas y al Minedu para que adopten las acciones correspondientes y se incorpore el financiamiento en la Ley de Presupuesto del Año Fiscal 2025 para la construcción de esta institución educativa y las otras 10 ubicadas en las comunidades nativas.

La presidenta de la Comisión de Infancia reafirmó su compromiso de llevar estas necesidades ante el Congreso para impulsar acciones concretas que garanticen un futuro mejor para los niños, niñas y adolescentes de la región.

Lima, 20 de agosto de 2024